

Bassin-versant de la Baie de Bourgneuf : la qualité de l'eau

Bourgneuf-en-Retz - 10 Janvier



Marie-France Léculée, membre de l'Association pour le développement du bassin-versant de la Baie de Bourgneuf, Robert Guérineau, 4e vice-président, Jean-Michel Brard, 1er vice-président, Robert Guérineau, le président, et Alain Durrens, maire de Bourgneuf. |

À la salle polyvalente de Bourgneuf, plus d'une soixantaine de personnes (présidents de communautés de communes, maires, conseillers régionaux et conseillers généraux, agriculteurs), se sont réunies mercredi, invitées par l'Association pour le développement du bassin-versant de la Baie de Bourgneuf.

Ont été présentées les activités passées et celles programmées pour l'année 2015.

Le Marais breton et le bassin-versant de la Baie de Bourgneuf couvrent 1 000 km² qui s'étendent sur 41 communes. Il s'agit, pour l'association, d'améliorer techniquement la qualité de l'eau en maîtrisant le nitrate, les pesticides, les bactéries, et de préserver les milieux naturels sur le bassin-versant.

La démarche de l'association porte ses fruits. Les travaux prévus pour 2015 consisteront à aider les agriculteurs dans la mise en oeuvre des mesures agro-environnementales, à lutter contre les

espèces invasives avec les collectivités, à identifier les sources de pollutions et à élaborer un plan d'actions, les agriculteurs appréciant les mesures qui seront entreprises.